



Exposition au CDI : Voyager sans partir par Mme Delage

publié le 09/12/2015

Voyager sans partir à travers des thèmes ou histoires du quotidien

En pièces jointes, les photos de l'exposition.

Ce travail a été effectué par Mme Delage, professeur de français et M. Fahim, professeur documentaliste, dans le cadre des parcours différenciés 5A et 5B.

Le projet consistait à monter une exposition sur le thème du voyage immobile, à partir de tout ce qui est susceptible de nous faire voyager au quotidien.

Par groupes, les élèves ont choisi un sujet : musique, cuisine, roman, bande-dessinée, poésie, peinture, sculpture, mots, animaux, cartes postales, amis...

Lors des premières séances, ils avaient étudié le vocabulaire du voyage et ils avaient aussi observé une affiche de film d'aventure afin d'en dégager les principales caractéristiques (couleurs, images, écritures, police et taille, disposition des éléments, etc...) pour mieux réaliser la leur « à la manière de... ».

Chaque groupe a mené une réflexion pour rassembler une documentation sur le thème choisi : images, objets, textes, témoignages (réels ou pas). Ils devaient aussi penser à l'arrière plan de l'affiche, les croquis ou images, les textes à écrire (deux maximum, voire quatre selon la taille, car comme pour une affiche il fallait respecter le degré de visibilité)...

Portfolio

